
　　僕は世界ジャンボリーを通してさまざまな事を学ぶ事ができました。
　  日本ジャンボリーのときとは比べようがないぐらい外国人がいてびっくりしました。
    なので外国人と話す機会が多くありました。しかしあまりにも自分達の英会話力が足りないため
    あまりコミュニケーションが取れませんでした。
    もっと他の国の事が知りたいのに知れないのは残念でした。
    これからもっと勉強して24WSJにISTとして参加できるようにしたいです。
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今回、世界ジャンボリーで、きらら浜にいってきました。
会場は日本ジャンボリーの時とは全く違い、まわりは外国人ばかりでした。
一番感動したのは、「外国人同士でも、一緒に盛り上がることができる」ということでした。
私は全然英語が喋れませんが、音楽にあわせて掛け声をしたり、飛び跳ねたりなど、
とても楽しく盛り上がることはできました。
まさに、言葉の壁を越えたつながり(わ)ができたと思います。
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